



錦中通信

第 10 号

令和 5 年 11 月 10 日

守口市立錦中学校

校長 寺本 毅

学校教育目標：自己を含めた、全てのものの生命を尊重する人間の育成

守口市音楽会～素晴らしいハーモニーをありがとう～

10月26日、大阪国際大学の奥田メモリアルホールで守口市立中学校義務教育後期課程音楽会が開催され、錦中学校代表として3年B組が参加しました。錦中は6番目の登場で、直前の第一中学校はとてよく声が出ていて圧倒されるかと思いましたが、全くそんな心配はなく、「時の旅人」も「あなたに」も声量もハーモニーも素晴らしく、見事な歌いぶりでした。どの学校もそれぞれ良いところが出ていた音楽会でしたが、しっかり錦の良さもアピールしてくれました。3年B組、とてもかっこよかったです。



9年間の成長を振り返りました～中3思い出の給食～

10月27日、3年生が錦小1年生から3年生の学級にお邪魔し給食と一緒に食べる行事、「第21回思い出の錦小学校の給食をもう一度」を実施しました。10名ほどずつに分かれて各教室で自己紹介した後、小学生に代わって食缶や牛乳を取りに行き、大おかずや小おかずを取り分けて小学生に配っていました。一人で食器を運んでいる中学生を見て、「すごい!」とか、話をうんうんと



聞いてくれるお兄さんお姉さんに優しく甘えている様子がたくさん見られました。給食の後はグラウンドで外遊び。手をつないで一緒に走ったり、ドッジボールで盛り上がり。笑顔がグラウンドにあふれていました。中には、運命の再開を果たして涙ぐむ小学生の姿も。終わりのチャイムが鳴って

も中学生から離れようとしないう小学生にとまどいながらもうれしそうな姿も見られました。

光陽支援学校から出前授業に来ていただきました（1年生）

10月30日、光陽支援学校から出前授業に来ていただきました。これは、11月15日に実施する居住地校交流の事前学習として来ていただいたものです。光陽支援学校には、錦中学校区在住の中等部生徒がいます。この生徒とのつながりを深めること、障がい者理解を深めることを目的に実施しました。授業の中では、障がい者について、まずよく知ることが大切、そして工夫次第で障がい乗り越えていけることについて教えていただきました。



守口市教育委員会表彰で表彰されました

11月1日に守口市役所で教育委員会表彰があり、スポーツや文化に功績があった市民の表彰がありました。本校からは、ソフトボール部の全国大会出場と、空手のドリームフェスティバル2023中学3年男子軽量級3位を表彰していただきました。それぞれ登壇し、賞状と副賞の楯を授与していただきました。



堂々たる発表でした～守口市中学生スピーチコンテスト～

11月4日、南部コミュニティセンターで守口市中学生スピーチコンテストが開かれました。発表者、司会者、審査員として、2年生が8名も出てくれました。スピーチについて、いかに聞き手に関心を持ってもらえるように話すのか、また、花火の美しさについて、世阿弥の「序破急」まで引用し熱く語ってくれました。結果、守口市議会議長賞と敢闘賞が授与されました。



これからの主な予定

※1月以後の予定は変更される場合があります。

11/15(水) 常任委員会

11/16(木) 小中合同授業研

11/17(金) 生徒集会

11/21～24(火～金) 期末テスト(23(祝)は除く)

11/28(火) 小6部活動体験

11/30(木) 錦フォーラム

12/11～14(月～木) 学期末三者懇談

12/20(水) マラソン大会(予備日21(木))

12/21(木) 大掃除

12/22(金) 終業式

12/29～1/3(金～水) 学校閉庁日

1/9(火) 始業式。1・2年課題テスト

1/10(水) 1・2年チャレンジテスト

3年第4回実力テスト

